
令和元年 12 月 25 日 

 

令和元年度第 8回生涯学習センター理事会議事録 

 

日 時：令和元年 12月 18 日（水）18時 30 分～20 時 00 分 

会 場：生涯学習センター事務所(府士会事務所 常盤セントラルビル 301 号) 

出席者：千葉理事長、中川副理事長、井阪局長、芳本局長、射場局長 

欠席者：金尾監事 

陪席者：村西理事（大阪府理学療法士会副会長） 

書 記：木村     

 

【議題】 

 

１．承認事項 

１）前回の議事録について 

  令和元年度第 7回理事会議事録は承認された。 

 

２．報告事項 

１）各局事業進捗 

  各局長より、資料の通り報告があった。 

 

３.審議事項 

 １）【継続審議】理学療法講習会の申請について 

   射場局長より、理学療法講習会の申請における助成金が対象となる講習会の選定について

説明があり、審議の結果承認された。 

２）理学療法士講習会の申請受付について 

  射場局長より説明があり、審議の上、承認された。理事より、今後は告知先の期限の

相違を考慮して、期限を過ぎた申請の受付日確認の要否について意見があった。 

３）2020 認定必須研修会の受託について 

   射場局長より、説明があった。2020 認定必須研修会について 5 本の受託依頼があり該

当部に打診したところ対応可能と回答があった。今後、受託の手続きを進めるにあたりそ

の了承について審議され、結果承認された。 

４）新プロ A項目講師基準緩和ついて 

   芳本局長より説明があった。審議の結果、講師基準を府士会と生涯学習センターの部

長・副部長まで拡大し、基準を緩和することが承認された。 

 ５）受託研修部部員の増員について 

   射場局長より、受託研修部部員の増員について説明があり、審議の結果承認された。

理事より、増員に伴う支出については、来年度予算にも反映し計上するよう意見があ

った。 

 ６）新プロ研修サテライト追加賃借について 

   芳本局長より、説明があった。教育新制度導入に先立ち、新プロ研修の参加者が増える

ことが見込まれる。全参加者を収容できる会場の拡大を目的として研修サテライトを追

加し対応することの要否ついて審議された。結果、第 1 回（5 月開催）研修会に限り

承認された。ただし、対象の範囲内となる第 4 回研修会の実施については会場費の経

費等検討が必要であるため継続審議とする。 

  



７）学術大会演題査読人数の減員について 

   射場局長より、査読を依頼する有資格者の確保や運営上の負担軽減のため、査読人数

を 5人から 3人に減員することについて説明があった。減員後も査読内容の質は担保され

ることが可能であるとの意見もあり、以上審議の上、承認された。 

 ８）新プロ未修了者対策特別委員会の設置について 

  千葉理事長より、新生涯学習システム制度の確立に向けて未修了者対策を目的に特別委 

員会の設置について説明があった。また、その活動として、新プロ未修了者の在籍する施

設や個人会員への文書発送、その他、HP や Facebook などへの広報活動について、審議

の上、承認された。 

 ９）広報部員 1名増員について 

   井阪局長より、今回の増員については当初からの目標人数に対する補充であり、今後

は業務を分担し効率化を図ると説明があった。審議の上、承諾された。また、理事よ

り現在の業務に関して、進捗状況を報告するよう意見があった。 

 

４.懇談会 

 １）令和 2年度事業予算の見通しについて 

   井阪局長より、資料の通り報告があった。 

   1 月理事会にて審議にかける予定である。 

    

 

５.その他 

 なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


